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Voilà,
Encore un petit changement : notre traditionnel bulletin municipal se modernise et s’inscrit dans le souhait de la 
municipalité de lui donner un nouveau visage. Il ne s’agit pas de tout bouleverser: notre nouveau  site Web  ainsi 
que la « lettre de Cernex » vous informent trimestriellement, au fur et à mesure, des évènements ou manifestations. 
Nous avons donc décidé d’étoffer cette lettre pour la dernière parution de l’année et d’éviter ainsi le bis repetita !

Avec du recul et en observant cette année 2009, je suis fière que notre Conseil ait pu mener ses projets à terme : mu-
nicipalisation de Picotin, vente du bâtiment ex-Charlyrobot et réfection du parking du cimetière.

L’année 2010 est également porteuse de projets :

Dès le mois de mai la CCPC démarrera l’enfouissement des réseaux humides entre le Mont-Sion et Sous-Verzin. 
Notre Commune profitera de cette opportunité pour y installer les réseaux secs (électricité basse et moyenne ten-
sion, téléphone, gaines en attente pour l’ADSL) ainsi que le renforcement de l’éclairage public à proximité du ha-
meau de Verlioz  afin de sécuriser les arrêts de bus.

Une étude d’enfouissement des réseaux secs sur le hameau de la Motte a été programmée en collaboration avec le 
SELEQ74 : ces travaux pourraient voir le jour dès 2011.

Un budget voirie suffisamment important pour palier à toutes les réfections de chaussées sur la commune sera voté. 
Leur entretien est indispensable pour la sécurité de nos citoyens.

La vente du bâtiment ex-Charlyrobot nous aidera à financer la rénovation de la salle polyvalente en intégrant une 
refonte de notre place du village (parking) pour l’accès à l’école, les manifestations, etc…

Voilà les projets sur lesquels nous allons travailler dans un souci de bien-être pour tous nos administrés sans mettre 
nos finances en danger. Nous sommes conscients que les prochaines années seront sans doute plus difficiles : la crise 
étant passée par là, les subventions seront revues à la baisse.

Avant de terminer cet édito, je remercie tous les membres du conseil municipal pour leur participation et leur sou-
tien, tout le personnel municipal : Denis, Marie-Hélène, Christiane, Martine, Sylvie et l’équipe de Picotin pour leur 
assiduité et leur professionnalisme : je sais que je peux compter sur eux. Il en est de même pour tous les responsables 
d’associations qui font vivre notre village et toutes celles et ceux qui contribuent de près ou de loin aux manifesta-
tions festives.

Merci à vous tous également !
Meilleurs vœux et bonne et heureuse année 2010 à tous.

J. CHARRIERE

Éditorial
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« Soutenir les initiatives économiques locales, encourager les projets convi-
viaux qui animent notre village », voilà deux ambitions qui se concrétisent ! 
En effet, depuis quelques jours, le Conseil Municipal de Cernex a signé une 
convention avec M. Marcel Pabion, qui gère avec brio et générosité la maison 
d’hôtes Nature et Senteurs, à Veyssières. Cette convention lui permet d’ex-
ploiter durant les mois d’hiver la Licence IV appartenant à la mairie. Une 
raison de plus pour venir faire un tour au bistrot et « se réchauffer » quand le 
climat se fait rude, ou simplement prendre un café en famille et profiter du 
dépôt de pain, viennoiseries et journaux les samedis et dimanches matin ! 
Sans oublier les soirées durant lesquelles Marcel nous régale de cassoulet ou 
de fondue !

Pour rappel, les horaires de ce lieu que tout le monde appelle déjà « Chez 
Marcel » sont les suivants :  les vendredis de 18h à 1h du matin, les samedis de 
7h00 à 1h00 du matin et les dimanches de 7h30 à 1h00 du matin.

NATURE ET SENTEURS 
Marcel Pabion - 1975 Route de Veyssières, Cernex. 

Chez Marcel

Organisé par le C.C.A.S et la municipalité, ce repas a regroupé 
plus de 80 personnes à la salle polyvalente de Cernex le 4 oc-
tobre 2009. Madame le Maire a prononcé un mot de bienve-
nue à tous. Malheureusement, le Père Sancey, nouveau curé à 
la paroisse de Cruseilles ne pouvait être présent ce dimanche.
Josiane Charrière a rendu hommage à la doyenne de notre 
commune en remettant un bouquet de fleurs à Marie Langin, 
qui fêtait ses 90 printemps.
Pour l’année 2010, le Centre communal d’action social orga-
nisera le repas des seniors en octobre et souhaite mettre en 
place une sortie le 15 juin ouverte à tous les habitants de notre 
commune et espère qu’elle rencontrera un réel enthousiasme.
En espérant que vous avez passé d’excellentes fêtes de fin d’an-
née, les membres du C.C.A.S vous adressent leurs meilleurs 
vœux pour une bonne année 2010.

Depuis le mois de mars 2009 un espace de convivialité destiné aux aînés de la commune a vu le jour, à Cernex. Il est 
ouvert tous les derniers lundis de chaque mois de 14h00 à 17h30 et nous remercions l’Evêché d’Annecy de nous avoir 
permis ces rencontres en nous autorisant, à utiliser la salle paroissiale en dessous de la mairie.

Le but du C.C.A.S. est d’offrir cet espace pour donner l’occasion de partager des après-midi, de participer aux dif-
férentes activités et sorties et, aussi, éviter l’isolement pour certaines personnes âgées. Nous nous voulons ouverts 
aux communes limitrophes d’Andilly, Saint-Blaise et Copponex. Nous avons organisé pour notre première sortie, la 
visite du « Jardin des 54 communes », suivie de la visite de la Maison du Salève et du Hameau du Père Noël à Saint-
Blaise. Pour terminer l’année 2009, nous nous sommes rendus à la chapelle de Charly où une conteuse nous a fait 
vivre un pur moment de rêve…

La prochaine rencontre de nos seniors est fixée le 25 janvier 2010, date à laquelle nous organiserons un loto gratuit. 
Nous espérons retrouver toujours plus d’aînés afin de poursuivre des actions en leur faveur.

Pour toutes informations : contacter Christine Dubois ou la Mairie de Cernex

Traditionnel repas des ainés

Les ainés de Cernex
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Après plus de 10 années de service auprès des enfants de la commune, l’association Picotin a passé le relais à la mairie 
de Cernex en janvier 2009. Une page importante de l’histoire associative s’est tournée pour faire place à une page 
neuve de l’histoire communale.

Bien que le statut de Picotin ait changé, la municipalisation n’a pas transformé le fonctionnement général de la 
structure. Ainsi, les services de cantine et de garderie ainsi que l’Accueil de Loisirs continuent à fonctionner norma-
lement.
L’équipe d’animation, emmenée par sa directrice Virginie NAGY, s’est agrandie avec l’arrivée en juillet d’un nouvel 
animateur en apprentissage, Thierry BREHAMET (stagiaire BAPAAT : Brevet d’Aptitude Professionnel Assistant 
Animateur Technicien).

D’une manière générale, la fréquentation du service cantine garderie 
et centre de loisirs est stable. Notre équipe est en recherche constante 
de nouvelles activités telles que la découverte de l’Australie, la faune et 
la flore, l’apprentissage de l’anglais, la connaissance des villes de France, 
entre autre … 

Les animateurs ont également eu des expériences fortes humainement 
en accueillant les enfants handicapés de l’association «Nous Aussi» et les 
adultes de la «Ferme de Chosal». Les enfants ont été sensibilisés sur le 
handicap au quotidien. 

D’autres sorties sont venues enrichir les semaines de l’Accueil de Loisirs : 
sorties neige dans les stations environnantes, découverte de la nature à la 
maison du Salève, sortie «Aventure Nature» à Talloires, découverte senso-
rielle, Acrobranche, VTT dans les bois, initiation au golf, musée paysan de 
Viuz-en-Sallaz, sortie Aquaparc, le tout agrémenté des habituelles sorties 
piscines et mini-camp de l’été.

L’année de Picotin a donc été riche en tout point. Et nous voilà repartis pour une année qui sera, nous en sommes 
sûrs, encore plus riche avec les projets à développer  tel que le compostage des déchets de la cantine. Sans oublier les 
projets actuels que sont le remue-méninge de la garderie et le jardin biologique….

Sandrine JANSOONE – Directrice remplaçante

Picotin

Depuis le printemps 2009, nous travaillons avec le CAUE (Conseils d’architecture, d’urbanisme et d’environnement) 
pour réorganiser notre centre de village. La mise en valeur du château et de son cadre environnemental nous a en-
couragés à intégrer l’espace cimetière dans ce futur projet et par là même, sécuriser son accès par un cheminement 
continu avec le village et le végétaliser pour lui conférer un caractère naturel.

Lors de l’étude, notre commission Environnement a voulu donner une orientation pédagogique à cet aménagement, 
par le biais d’une signalétique spécifique pour les plantations (choisies dans les essences de notre région) et en y ins-
tallant un point de collecte de déchets verts. Des bancs sont disposés 
à l’abri des arbustes pour les randonneurs.

En accord avec le Conseil Général, nous avons pu réparer le mur exté-
rieur longeant la Départementale menaçant de s’écrouler. La subven-
tion qu’il nous a octroyée, associée à celle de la réserve parlementaire, 
a également contribué au financement des travaux d’aménagement du 
parking. Elles ont permis, pour un coût raisonnable, d’encourager les 
déplacements à pied ou le stationnement lors de manifestations im-
portantes. 

Aménagement du parking du cimetière

COUT DES TRAVAUX (en Euros, Hors Taxes)

Honoraires d’études  15 914,92
Travaux d’aménagement 128 195,01
Total    144 109,93

Subventions
Conseil Général  -33 000,00
Députation   -30 000,00
Coût final   81 109,93
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Les fêtes de fin d’année sont synonymes de réunions familiales, de partage et de gaité. Elles représentent également 
le temps de faire le bilan de l’année qui s’achève et les résolutions pour celle qui commence. 2009 a été l’année de tous 
les défis pour l’association L’arbre à palabres : nouveau nom, nouveau bureau, nouveaux statuts, nouvelles activités…
Tant de changements avec un héritage tellement impressionnant ! Notre « arbre » est le descendant de l’association 
Picotin, créée il y a plus de 10 ans par une troupe de parents désireux d’organiser la garde de leurs enfants pendant 
qu’ils « allaient gagner leur croûte ». A cette époque, ces visionnaires étaient sûrement loin de s’imaginer que leur « 
petite entreprise » allait changer le visage de notre commune. En effet, depuis 1998, des centaines de petits diablo-
tins ont usé leurs culottes sur les chaises de la cantine, ont éprouvé 
la patience d’une ribambelle d’animateurs et ont surtout pu jouir 
d’un accueil de qualité avec des activités adaptées à chaque âge et 
d’un encadrement ludique et professionnel. Fin 2008, il est devenu 
évident que ces services « d’utilité publique » ne pouvaient plus res-
ter sous la responsabilité d’une poignée de bénévoles. La municipa-
lité a ainsi eu la sagesse de reprendre les services de cantine, garde-
rie et centre de loisirs. Une seule condition était posée: les activités 
sportives et socioculturelles devaient être gérées par la population 
pour que le dynamisme associatif de la commune perdure. 5 béné-
voles ont répondu à l’appel de la Mairie. Le projet était ambitieux : 
nous ne voulions pas seulement pérenniser les activités existantes. 
Nous souhaitions également ajouter de nouvelles valeurs : partage, 
rencontres intergénérationnelles, transmission de savoir-faire, etc. Pour cela, nous avons tout d’abord lancé des « 
activités éphémères ». Le principe était simple : des bénévoles désireux de partager leurs passions, de transmettre 
leurs compétences animaient des ateliers ponctuels. Ainsi, une vingtaine de personnes ont pu découvrir l’art floral, 
l’informatique, l’aménagement de massifs de fleurs ou l’esthétisme. Un grand merci aux bénévoles qui ont donné de 
leur temps pour partager leurs passions ! Nous souhaitions également rendre la musique accessible aux enfants de 
Cernex. Dix enfants se font aujourd’hui les doigts sur les cordes de leur guitare et les plus petits découvrent les joies 
de la musique lors de l’éveil musical. Après une année d’existence, l’Arbre à palabres a porté ses fruits :

- 8 activités différentes, 19 cours par semaine
- 51 familles,  77 adhérents
- 5 salariés et un budget annuel de 30.000 €

Si notre petite entreprise ne connaît pas la crise, nous subissons malheureusement une pé-
nurie de bonnes volontés… Après une année de transition difficile, la tâche est aujourd’hui 
plus simple. Mais pour que notre « arbre » ne tombe pas, nous avons besoin de votre aide. 
L’Arbre à palabres est aujourd’hui géré par 4 bénévoles alors que 8 membres seraient né-
cessaires dans le bureau. Les idées ne manquent pas, l’argent non-plus ! Ce sont les bonnes 
volontés qui nous font défaut… D’autres idées nous animent : 1ers secours, découverte des 
herbes aromatiques et légumes sauvages de notre commune, mécanique pour les nuls, 
piano, informatique ou encore club ados… Malheureusement, faute de bénévoles, nous ne 
pouvons pas nous investir dans ces projets. Notre résolution pour 2010 est de sauver notre 
association, votre association, vos loisirs ! Nous avons besoin de renfort dans notre bureau. 
Pour cela, nous organisons une « réunion de mobilisation » le vendredi 5 février prochain à 
20h30, dans les locaux de Picotin.

SANS PERSONNE SUPPLEMENTAIRE DANS LE BUREAU, NOUS SERONS
FORCEES D’ARRÊTER NOS ACTIVITES FIN JUIN 2010 !

Espérant vous voir nombreux, nous vous souhaitons une très heureuse et  
dynamique année 2010.
Eloïse Burnet , Nadine Bagué, Laurence Wahl, Marion Paulat

Association L’arbre à palabres
Association Loi 1901
Tel : 04 50 32 83 71
www.arbreapalabres.com

L’arbre va tomber…

Course « LA PICOTINE » le 
samedi 5 juin 2010
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L’année 2009 a été marquée par un grand évènement qui fut le 
40ème anniversaire de notre association. Et oui, c’est en 1969 
que nous démarrions cette belle aventure qui est de venir en aide 
aux enfants orphelins et nécessiteux. L’évènement s’est déroulé à 
Beaumont-les-Valence et a réuni dans une bonne ambiance 102 
personnes pour l’Assemblée Générale et 300 personnes pour la 
soirée de *fête*. Que de retrouvailles parmi les anciens volon-
taires ! On s’est donné rendez-vous dans 10 ans, même endroit !
Cette année a été également encourageante au travers de :
- L’envoi d’un camion  19 Tonnes rempli de fret humanitaire. Un 
grand merci à tous les donateurs. 
- La grande course des 23, 24 et 25 octobre dans l’Aveyron. Plus de 
6000 coureurs étaient au départ des 3 courses de 24, 43 et 63 kms. Nous étions avec les 300 bénévoles qui ont permis 
que cette course soit une réussite. Une partie des bénéfices est reversée à notre association.
- Le projet Moringa du sud du Tchad. Dans notre ferme expérimentale, plus de 3000 arbres poussent et donnent 
des feuilles qui sont récoltées 2 fois par année. Séchées, elles donnent une poudre très riche en protéines pour la 
renutrition des bébés dans nos 2 centres de santé PMI et bientôt dans d’autres centres. 
- Et peut-être le plus encourageant : la prise en charge médicale d’Ousman où médecins, hôpital, famille d’accueil, 
transport aérien, ont été offerts gracieusement à ce petit bonhomme.   

Ce sont autant d’éléments  qui ont accompagné, encouragé et marqué le développement de nos actions. Notre 
grande maisonnée à N’Djaména se porte bien. Chacun le sait, le service dans une œuvre associative n’est pas quelque 
chose de visible. 

Bonne et heureuse année à tous les supers habitants de Cernex.
Monique et Jeanpierre.

Nouvelles de l’Association Betsaleel

Afin d’adapter l’assainissement à la règlementation en vigueur et renforcer le réseau d’eau potable, d’importants 
travaux vont être entrepris sur notre territoire par la Communauté de Communes du Pays de Cruseilles durant 
le premier semestre 2010. 

Plus précisément, les travaux consisteront à connecter le hameau de Charly à la station d’épuration de Cernex 
et à changer la canalisation d’eau potable située entre Verlioz et le Chef-lieu (voir schéma ci-joint). 

Ce projet d’ensemble a par ailleurs conduit 
notre Municipalité à engager une réflexion 
sur l’état existant des autres réseaux. Dans 
ce contexte et afin de limiter dans la me-
sure du possible les désordres résultant des 
travaux, nous avons décidé de procéder en 
même temps à l’enfouissement de toutes 
les lignes aériennes cheminant le long de la 
RD23A.

Dans ce cadre et en vue d’optimiser les 
moyens autant techniques que financiers, la 
modalité d’une co-maîtrise d’ouvrage a été 
retenue entre la CCPC et le SELEQ74. 

Conscients que ces travaux vont perturber la circulation et engendrer une gêne aux Cernexiens, nous ferons le 
maximum pour vous informer au fur et à mesure de l’avancement du chantier. 

Importants travaux le long de la RD 23A

	  

! INFO !
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Cette année, comme l’an passé nous nous sommes retrouvés chez Gresat pour le traditionnel repas des Mottus où 
nous avons dégusté une fidéua, variante de la paella. L’ensemble des convives a été ravi de ce menu comme de la 
soirée qui s’est déroulée, comme à l’habitude dans une sympathique convivialité de très bon aloi. Le beau temps était 
de la partie et la bonne humeur aussi. Nous sommes déjà en quête d’une surprise culinaire pour l’an prochain, mais 
chut…Ce sera le 3 juillet 2010. Notez dès maintenant cette date dans vos agendas.

THEATRE DE LA MARMOTTE
La troupe de théâtre de La Marmotte tient tout d’abord 
à remercier le nombreux public venu applaudir la pièce 
« Drôles de couples » de Vincent Durand jouée l’année 
dernière. Cette pièce a rencontré un vif succès et la no-
toriété de la troupe devient de plus en plus grande, la 
preuve : les gens viennent de plus en plus loin pour nous 
voir. De plus, cette année, nous avons reçu une lettre écrite 
par l’auteur de la pièce, qui était venu nous voir incognito 
la semaine précédente. Dans celle-ci, il nous remercie de 
lui avoir fait passer un bon moment et d’avoir aussi bien 
interprété ce qu’il avait écrit. Nous ne pouvions rêver plus 
bel hommage !

Pour cette fin d’hiver, la troupe jouera une autre comédie, 
écrite cette fois par Marie Laroche-Fermis et intitulée « Le trésor de Tante Agathe » : pour hériter de Tante Agathe, 
il y a certaines conditions à remplir !!! Et au fait, c’est quoi le trésor de Tante Agathe ?

Nous vous attendons donc encore plus nombreux cette année !

Retenez vos dates pour les représentations de 2010 :

  - Samedi 20 février - 20h30    - Vendredi 26 février - 20h30
  - Samedi 6 mars - 20h30    - Dimanche 7 mars - 17h00
  - Vendredi 12 mars - 20h30    - Samedi 13 mars - 20h30

Association La Marmotte

	  

Au cours de l’année 2009, notre Municipalité a engagé différentes actions afin que le site « chez Bou » acquis par la 
commune en mars 2007, retrouve enfin une activité. Tout au long de cette démarche, les habitants de Cernex ont été 
informés et ont pu témoigner leur intérêt pour ce projet à travers une réunion publique organisée le 25 avril 2009, 
et une enquête consultative réalisée en juin 2009. Dans la Lettre de Cernex de septembre 2009, nous annoncions 
qu’à l’issue des études et consultations réalisées durant l’année, le site conserverait finalement sa vocation initiale, 
permettant ainsi l’installation d’une nouvelle activité sur notre commune. 
La proposition d’achat que nous avions reçue à l’automne s’est concrétisée par la signature d’un compromis de vente 
pour un montant de 515’000 Euros. L’acquéreur du site (société de services informatiques) a d’ores et déjà obtenu 
un permis de construire pour sa réhabilitation conformément au règlement de la zone et en fonction de ses besoins 
et de ceux de la Commune. Le bâtiment existant ne fait l’objet d’aucune extension et gardera sa structure actuelle,  
seules quelques améliorations seront apportées en façade.  Le projet comprend :
 - le réaménagement des locaux professionnels en rez-de-chaussée et au 1er étage,
 - le réaménagement du sous-sol permettant à la commune de disposer de deux tiers de la surface disponible,
    pour une durée de 5 ans,
 - la création d’un logement de fonction de 150 m2 sur une partie du 1er étage.

Comme indiqué dans la Lettre de Cernex de septembre, cette solution nous permettra de conserver un espace de 
stockage et de réunion pour la Commune et les associations et d’envisager ainsi plus sereinement nos projets d’évo-
lution des bâtiments communaux sur les prochaines années.

Dernières nouvelles de « chez Bou »
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État Civil

Le mot de la commission communication

MARIAGE
           ....

.... 10 octobre 2009

RAVIER Philippe
Et VAILLOT Nathalie 28 novembre 2009

DÉCÈS

CHAFFARD Georges Eugène 15 janvier 2009 CERNEX

BARRES CARULLA Josep Maria 17 octobre 2009 CERNEX

RECONAISSANCE

SEIFERT 28/05/2009

NAISSANCE

FACCA Aurélien Gauthier Bartholomé 15 novembre 2008 GENEVE

MEGARD Léna Pauline Jeanne 11 avril 2009 MEYRIN

SEIFERT Ysée 15 juin 2009 METZ-TESSY

DUVOID Alaïs Lise 01 juillet 2009 ST JULIEN EN GENEVOIS

PERRITAZ Elise 09 août 2009 CERNEX

FERNANDES Candice 16 août 2009 ST JULIEN EN GENEVOIS

BELLARD Nokomis Maïwenn 22 août 2009 ST JULIEN EN GENEVOIS

MARCLAY Gabriel Eric 14 novembre 2009 ST JULIEN EN GENEVOIS

Dès notre première année de mandat, nous avions pour objectif de développer la communication avec les administrés 
de notre Commune. 

Est alors apparue « la Lettre de Cernex » dont la parution était mensuelle. Nous avions fait le choix au départ de ne pas 
distribuer la lettre, mais de l’afficher et de la publier sur le site Internet de la commune. Certaines personnes âgées, ne 
pouvant se déplacer jusqu’aux points d’affichage, n’avaient pas accès à ces informations. Nous nous sommes finale-
ment acheminés vers une parution trimestrielle distribuée dans les boîtes aux lettres. 

La seconde étape a été la refonte du site Internet de Cernex. Le site web de la commune permet de communiquer 
localement, mais aussi vers de plus large horizons. C’est près de 50% des visiteurs de www.cernex.fr  qui viennent 
d’une région différente de la nôtre et 23% d’un pays étranger ! Nous avons environ 30 visites par jour et constatons une 
légère augmentation. Il est intéressant de savoir que 66% des visites journalières sont de nouveaux visiteurs, le reste 
représentant des visiteurs fidèles du site.

La troisième étape sera celle du bulletin municipal qui a fait son apparition en 1985. Pour le cru 2009, nous avons opté 
pour une version allégée, comportant huit pages. Effectivement, avec la parution de la lettre de Cernex et les nom-
breuses informations mises à jour sur le site, nous estimons qu’une version réduite du bulletin permettra néanmoins 
de diffuser toutes les informations utiles.

Nous espérons que ce schéma de communication satisfera le plus grand nombre.

! INFO !
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Infos Pratiques
Site Web officiel de Cernex
www.cernex.fr

Mairie
Tél : 04 50 44 16 15
mairiecernex@wanadoo.fr
Mardi  8h00 à 12h00
Mercredi 8h00 à 12h00
Jeudi 14h00 à 18h00

Ecoles maternelle et primaire
Tél: 04 50 44 20 37
eccernex@edres74.ac-grenoble.fr

Cantine 
Tél : 04 50 52 13 17

Garderie et Accueil de loisirs 
Picotin
Tél : 04 50 52 13 17
picotincernex@orange.fr

Salle polyvalente
Contacter la Mairie pour  
les réservations. 
Planning de réservation sur :   
www.cernex.fr

Pompiers
18 ou 112 avec portable

SAMU 15

Gendarmerie ou Police 17

Hôpital de Saint Julien
Tél : 04 50 49 65 65

Hôpital d’Annecy
Tél : 04 50 88 33 33

Médecins
Dr Besson  04 50 44 18 85
Dr Leloup   04 50 44 00 15
Dr Loudenot  04 50 44 20 41
Dr Villard  04 50 44 10 04

Services sociaux
Pôle médico-social
Tel : 04.50.44.01.19

Aide à domicile (A.D.M.R.)
Tél : 04.50.44.09.45

Relais assistantes maternelles
Tél : 04 50 32 38 78

E.D.F. dépannages
Tél : 04 50 67 59 77

France Télécom dépannages
Tél : 1013

Service des eaux
Tél : 04 50 44 23 67

Sous-préfecture
St Julien en Genevois
Tél : 04 50 35 13 13

Communauté de Communes
du Pays de Cruseilles
Tél : 04.50.08.16.16

Centre des impôts fonciers
Tél : 04 50 88 40 43

Trésorerie de Cruseilles
Tél : 04 50 44 10 51

Centre S.P.A. Marlioz
Tél : 04 50 77 82 40

Déchetterie – Tri sélectif
Route des moulins, Cruseilles
Tél: 04 50 32 16 30

Le Conseil Général, dans le cadre de son plan départemental « Zones blanches ADSL », a dressé en 2009 un inven-
taire des communes concernées, dont Cernex fait partie. Pour rappel, sur l’ensemble des 263 lignes que compte la 
commune, 31 ne sont pas éligibles à l’ADSL. Avec l’installation d’un nouvel équipement près de l’armoire de répar-
tition située au chef-lieu, France Télécom garantit que la totalité des lignes seront éligibles dans le courant du deu-
xième trimestre 2010. Ce chantier sera mené en collaboration avec le SELEQ74, qui assurera, avec le Conseil Général, 
la plus grande partie de son financement.

Plan « zones blanches ADSL » pour Cernex! INFO !

Madame le Maire a le plaisir de vous inviter 
aux traditionnels Vœux de la Municipalité

Le Vendredi 22 janvier à 19h30
  Salle polyvalente

Cette allocution sera suivie de la traditionnelle galette des Rois


